

**COARRAZE**

# Un don en faveur des seniors

Ce lundi 16 novembre, l'entreprise paloise, Raval Façades 64, a fait don de 1 019 euros au Service de soins infirmiers à domicile du Piémont. Le chèque est au nom de l'association Une Façade sur la vie, fondée en 2013 par le groupement d'entreprises Vertikal, dont fait partie Raval Façades 64. Cette structure se consacre à l'amélioration des conditions de vie des personnes âgées en difficulté.

Le chèque permettra l'acquisition de quatre tablettes numériques destinées aux ateliers mémoire proposés aux patients et à leur famille par l'équipe spécialisée Alzheimer.

**Culture solidaire**

Loïc Giraud, dirigeant de Raval Façades 64, précise que l'entreprise verse 3 euros à l'association pour chaque fût de peinture ou de revêtement qu'elle achète auprès de l'enseigne Vertikal. « Nous faisons bénéficier les personnes âgées de la réussite de notre activité. » En-



**Lors de la remise de chèque à l'association Une Façade sur la vie.** PHOTO É. Z.

treprise solidaire, Raval Façades 64 a déjà participé à hauteur de plus de 8 000 euros au financement d'actions diverses en faveur des seniors du Béarn.

**Élisabeth Zouloumian**